



8 Pièces

480 m²

Réf. 10286

3 190 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au pied du village, cette magnifique bastide provençale de 480m² offre une intimité totale et bénéficie de vues panoramiques à couper le souffle sur la mer et les collines environnantes. La propriété s'étend sur un terrain paysagé d'environ 4,200 m², soigneusement aménagé, et comprend une grande piscine, idéale pour profiter du climat méditerranéen. En entrant dans la maison, vous êtes accueilli par un vaste espace de vie et de salle à manger de 70m², qui s'ouvre harmonieusement sur une terrasse spacieuse. Cette configuration permet de passer sans effort de l'intérieur à l'extérieur tout ...

Discover this exquisite Provençal Bastide for sale, perfectly situated within walking distance to Mougins village and offering a sea view. This charming luxury property boasts a vast 480 m² of living space, nestled on 4,200 m² of landscaped gardens, providing complete privacy. The property features a large swimming pool and multiple outdoor entertaining areas, ideal for soaking in the Mediterranean climate and panoramic views of the sea and surrounding hills. The home's ground floor includes a spacious 70 m² open-plan living and dining area that flows seamlessly onto a large sun-soaked terrace, ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

